

700 Euro für Kindergarten

Verein für Kultur und Tradition sowie Sandstraße spenden

Grebendorf – Der Kindergarten Villa Kunterbunt in Grebendorf konnte sich jetzt über eine Spende freuen. Die stellvertretende Leiterin der vier Meinharder Tagesstätten, Sandy Landgrebe, hat eine stolze Summe von 700 Euro entgegengenommen. Der Verein für Kultur und Tradition, der alle Jahre Ausrichter des traditionellen Heimatfestes ist, stellte diese Summe gemeinsam mit der Gemeinschaft der Grebendorfer Sandstraße zur Verfügung.

Myrjam Geil und Ivonne Geilfuß haben an drei Tagen, an denen im September normalerweise das Heimatfest ausgerichtet wird, Gäste eingeladen, die unter genauer Einhaltung der coronabedingten Hygienevorschriften die Straßenfeste gefeiert haben. „Wir haben alles geplant, für die Bewirtung gesorgt und unsere explizit eingeladenen Gäste um eine Umlage gebeten“, erklären die Organisatorinnen unisono. Unter dem Strich standen am Ende 320 Euro. „Diesen



Freude über 700 Euro: Marcel Imm, Myrjam Geil und Ivonne Geilfuß (von links) übergeben den Spendenscheck an die Erzieherin Sandy Landgrebe vom Kindergarten Villa Kunterbunt in Grebendorf.

FOTO: HARALD TRILLER

Erlös wollten wir dem Verein für Kultur und Tradition schon im Hinblick auf das Heimatfest 2021 überreichen“, erklärt Myrjam Geil. Sie freut sich über die Reaktion des Vereinsvorstandes,

denn dieser hat die Summe auf schließlich 700 Euro aufgestockt.

Der Vorsitzende Marcel Imm sagt: „Wir haben uns natürlich gefreut über die Initiative der Sandstraßen-Be-

wohner, die uns klar gemacht hat, wie sehr sich die dortigen Bürger mit dem Heimatfest identifizieren“, schwärmt der Vereinschef und betont: „Es war für uns eine Selbstverständlichkeit, dass wir dieses Geld nicht für unsere Zwecke nehmen, sondern an eine soziale Einrichtung weitergeben. Unser Vorstand hat beschlossen, die Summe großzügig aufzustocken“, sagt Marcel Imm bei der Geldübergabe an die sichtlich überraschte Sandy Landgrebe.

„Mit so viel Geld habe ich freilich nicht gerechnet, als mich Marcel Imm um den Termin der Übergabe gebeten hat“, sagte sie dankbar. Sie gab zu verstehen, dass die Spende sinnvoll eingesetzt wird, denn die Villa Kunterbunt benötige dringend Außenmobiliar: „Wir werden eine Sitzgarnitur für unsere kleinen Mädchen und Jungen schon mit Weitblick auf das nächste Frühjahr anschaffen“, erklärt die engagierte Erzieherin. ht